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Réunion  Vendredi 6 décembre 2019 à 18h30, à l’hôtel Kyriad Mirande, à DIJON 

Présidence :   M. Daniel FONTENIAUD  

Présents :  

Patricia BEAURENAUD – Bernard CARRE  - Jean-Marie COPPI – Roland COQUARD – 

Gérard GEORGES – Michel NAGEOTTE – Christian PERDU – Patrick PONSONNAILLE - 

Philippe PRUDHON - Christian RENIER - Daniel ROLET - Emmanuel SAILLARD - Jérôme 

THIBERT - Françoise VALLET - Nicolas VUILLEMIN 

Excusés :  

Catherine BOLLEA (donne pouvoir à Patricia BEAURENAUD) - Roger BOREY - Michel 

BOURNEZ - Christophe CAILLIET - Daniel DURAND (représenté par Jérôme THIBERT) 

- Joël GODARD - Jean-François GONDELLIER (donne pouvoir à Daniel FONTENIAUD) 

– Marilyn GRANDVOINNET -  Gérard POPILLE - Philippe PICHERY – Jacques QUANTIN 

-  Alain RICHARD (donne pouvoir à Roland COQUARD) - René FRANQUEMAGNE 

(représenté par Guy CLOPIN) – Michel SORNAY - Clément TURPIN – Thierry WANIART 

(donne pouvoir à Christian PERDU) 

Assistent à la séance :  Laurent KLIMCZAK - Vincent SZMATULA – Guy CLOPIN - Sébastien IMBERT 

Invités :  Christophe ADAM - Alexandre PERREAU-NIEL 

 

En préambule, Daniel FONTENIAUD fait part aux membres du Conseil d’Administration de la décision de 

Thierry WANIART de se retirer de la Vice-Présidence de la Ligue en charge du Pôle Technique et 

Arbitrage pour des raisons personnelles de santé. 

Il précise que la nouvelle organisation de ce Pôle a été défini : 

 Pilotage du Pôle Technique et Arbitrage : Daniel FONTENIAUD 

 Présidence du Comité de Suivi du Pôle Espoirs : Roland COQUARD. 

 L’approbation des dépenses pour l’ensemble du Pôle Technique et Arbitrage (dont Pôle Espoirs) 

sera de la responsabilité de Christian PERDU. 

Les membres du Conseil d’Administration remercient Thierry WANIART et espèrent son retour le plus 

rapide possible dans ses missions à la Ligue. 

Par ailleurs, les membres du Conseil d’Administration souhaitent des vœux de prompt rétablissement à 

Gérard POPILLE. 

 

1 –  APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 8 NOVEMBRE 2019 

 Réunion du Conseil d’Administration du 8 novembre 2019 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

 

PROCÈS-VERBAL 

 CONSEIL D’ADMINISTRATION 
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2–  INFORMATIONS DU PRÉSIDENT 

2.1 –  SOIRÉE DES BÉNÉVOLES AU DIJON FCO 

Daniel FONTENIAUD dresse le bilan de la Soirée des Bénévoles qui a eu lieu le 23 octobre dernier à 

DIJON. Cette soirée a été une totale réussite avec 244 personnes conviées, 131 présentes. 57 d’entre 

elles ont été récompensées. 

2.2 –  BILAN VALORISATION DU BÉNÉVOLAT 

Patricia BEAURENAUD dresse le bilan des récompenses pour cette saison. 

La Ligue et sa Commission Régionale de la Valorisation du Bénévolat ont récompensé 131 Bénévoles 
lors de deux Soirées dédiées qui se sont déroulées à SOCHAUX au stade Bonal, puis à DIJON au stade 
Gaston Gérard. Ces récompenses se répartissent de la façon suivante : 

- Dispositif Bénévole du mois : 10 personnes  

- Challenge des Dirigeants Bénévoles : 37 personnes (dont 2 Coups de Cœur) 

- Médailles Ligue : 60 personnes 

- Médailles Fédérales : 24 personnes 

A noter l’absence de 34 Bénévoles invités à participer à ces Soirées. Les récompenses qui leur reviennent 
leur seront remises par les Districts en présence d’un Membre élu de la Ligue pour ce qui concerne les 
distinctions Ligue et FFF (médailles). 

2.3 –  OPÉRATION TÉLÉTHON 

Patricia BEAURENAUD rappelle l’opération Téléthon qui aura lieu ce week-end au niveau des 

compétitions régionales avec 1 euro versé par la Ligue par but marqué. 

2.4 –  DOSSIER HORMÉ 

Daniel FONTENIAUD dresse un point d’étape du dossier Hormé. 

Il revient sur les réunions organisées par la SPLAAD avec les architectes et la Ligue (25 octobre,                       
7 novembre, 18 novembre et 6 décembre). La prochaine réunion aura lieu le 19 décembre prochain.   

Le Comité de Suivi s’est réuni le 21 novembre dernier et une nouvelle réunion de ce Comité de Suivi est 
programmée le vendredi 20 décembre prochain. 

Par ailleurs, le Président revient également sur le déplacement d’une délégation de la Ligue (composée 
de MM. FONTENIAUD, COPPI et SZMATULA) chez Steelcase à MUNICH les 2 et 3 décembre derniers dans 
le cadre de l’accompagnement par la Société ERGOS. 

2.5 –  ÉLECTIONS CSE    

Christian PERDU fait part aux membres du Conseil d’Administration des résultats de cette élection : 

 Gérald MARCONNET et Nicolas MERMET-MARECHAL ont été élus représentants titulaires. 

 Charlotte GRILLOT et Guillaume CURTIL ont été élus représentants suppléants. 

2.6 –  RÉUNION LFA-FFF    

Roland COQUARD revient sur la réunion du 28 novembre dernier avec la venue à DIJON d’une délégation 
de la LFA et FFF (Marc DEBARBAT – Président, Philip GUYOT de CAILA – Secrétaire Général, Patrick PION 
– DTN adjoint et Sylvain GRIMAULT – Responsable Administratif) au cours de laquelle il a été question 
de la Convention d’Objectifs et du fonctionnement de l’Equipe Technique Régionale.  
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Le Président de la LFA a félicité la Ligue pour le travail réalisé au niveau de la Convention d’Objectifs et 
le DTN Adjoint a salué le très bon fonctionnement de l’Equipe Technique Régionale qui la place dans les 
meilleures au niveau national. 

 

2.7 –  ASSEMBLÉE FÉDÉRALE DU 14 DÉCEMBRE 2019 –  MODIFICATIONS RÉGLEMENTAIRES 

Jean-Marie COPPI présente les principaux textes qui seront soumis au vote de la prochaine Assemblée 

Fédérale du 14 décembre prochain à PARIS. 

2.8 –  RETOUR SUR LES ASSEMBLÉES GÉNÉRALES DES DISTRICTS  

Un retour sur les Assemblées Générales des Districts qui se sont tenues lors du mois écoulé est effectué 

par Christian PERDU, Daniel FONTENIAUD, Françoise VALLET, Daniel ROLET, Jean-Marie COPPI et Jérôme 

THIBERT. 

3 –  SECTIONS SPORTIVES EN ARBITRAGE 

Christophe ADAM et Alexandre PERREAU-NIEL présentent les Sections Sportives en Arbitrage basées à 

AUXERRE et BESANÇON (Annexe 1). Les membres du Conseil d’Administration les remercient vivement 

pour cette excellente présentation et pour le travail effectué. 

4 –  CENTRE TECHNIQUE À GRANDVILLARS 

Christian PERDU et Vincent SZMATULA font une présentation du Centre Technique à GRANDVILLARS. 

Parmi les thèmes abordés : les équipements et le foncier, les activités présentes au niveau du Centre, 

les Ressources Humaines. La présentation s’est achevée par un exposé financier sur le Centre Technique 

Régional. 

5 –  BUDGET 2019/2020 RÉVISÉ 

5.1 - BUDGET GÉNÉRAL  

Christian PERDU présente la révision du Budget Général pour la saison 2019-2020 incluant une baisse 

de charges dans le cadre du Plan d’Action. Le Comité de suivi se réunira le 7 février 2020 à 10h00. 

5.2 - BUDGET PAR PÔLE  

Daniel FONTENIAUD présente la révision du Budget des Pôles pour la saison 2019-2020.  

6 –  COMMISSIONS RÉGIONALES 

6.1 - COMMISSION RÉGIONALE DU FOOTBALL EN MILIEU SCOLAIRE  

Andre SCHNOEBELEN est nommé Président de cette commission. 

6.2 - COMMISSION RÉGIONALE DU FOOTBALL DIVERSIFIÉ  

Sur proposition de Nicolas VUILLEMIN, Thierry CORROYER est remplacé, en tant que membre de la 

Commission, par Philippe SURDOL. 
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7 –  FINANCES 

7.1 - DEMANDE DE L’AMICALE  RÉGIONALE DES ÉDUCATEURS   

Sur proposition de Christian PERDU, le Conseil d’Administration valide une aide financière de 1.200 

euros pour la saison 2019-2020. 

7.2 - SC CLÉMENCEAU  - COURRIER DU MANDATAIRE JUDICIAIRE 

 
Le mandataire judiciaire a fait la proposition d’un échéancier de règlement de la dette du                                 
SC Clémenceau, dans le cadre de la procédure de Redressement judiciaire du club en cours. Il est précisé 
que la dette déclarée au 22 janvier 2019 s’élève à 34.764,20 €. 
La proposition du club, avec avis favorable du Mandataire, est un règlement de 100 % de la dette sur 10 
ans avec un règlement effectué directement par le Mandataire. 

Le Conseil d’Administration valide à l’unanimité la proposition émise par le mandataire judiciaire. 

8 –  QUESTIONS DIVERSES 

8.1 –  FUTSAL - BÉNÉVOLAT POUR ENCADREMENT DE LA PRATIQUE ASSOCIÉE 

 

Nicolas VUILLEMIN fait part de sa recherche de bénévoles pour l’encadrement des compétitions de la 
pratique associée. A ce jour, certaines manifestations manquent de personnes pour l’organisation de 
ces événements.  
Il est suggéré, pour le futur, de pouvoir s’appuyer sur un club support. 
 

8.2 –  COUPE BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ SENIORS 

Michel NAGEOTTE revient sur le courrier co-signé, reçu des clubs de DIJON FCO et FC SOCHAUX-
MONTBELIARD. Une étude sur les impacts de cette demande doit être réalisée par la Commission 
Sportive. 
 

8.3 –  SUIVI DES LICENCES AU 5 DÉCEMBRE 2019 

Daniel FONTENIAUD dresse le bilan du suivi des licences au 5 décembre dernier (Annexe 2). Il y a un 
recul du nombre de licenciés de date à date par rapport à la saison dernière, phénomène généralisé à 
l’échelle nationale, avec au niveau régional, une perte importante de licenciés joueurs masculins. 

 

 

Le Président,       Le Secrétaire Général, 

 

Daniel FONTENIAUD      Jean-Marie COPPI 


